



LA MARCHA, DE "PENA AJENA", DICE

AMLO: si se extiende paro en el Poder Judicial, no se liberará a delincuentes

Asegura que la protesta es para mantener privilegios

**EMIR OLIVARES
Y ARTURO SÁNCHEZ**

"Ojalá tardara más" el paro de labores en el Poder Judicial, ironizó el presidente Andrés Manuel López Obrador. Estimó que de prolongarse "ganamos" porque no se le otorgaría libertad a delincuentes.

De nuevo, en la mañanera de ayer el mandatario se refirió al tema de la polémica con el Poder Judicial a raíz de la eliminación de 13 fideicomisos en los que se acumulan más de 15 mil millones de pesos, aprobada por la Cámara de Diputados y que se prevé pase en breve en el Senado.

Calificó de "pena ajena" la marcha anunciada para mañana, pues si bien es un derecho que puedan manifestarse, en el fondo la convocatoria lo que pretende es que se mantengan privilegios.

"Eso de la huelga, está bien. Como diría el filósofo de mi pueblo, el maestro Carlitos: 'no está bien, pero tampoco está mal'. Así no tenemos sorpresas de que dejen en libertad a delincuentes. ¿Cuánto es que van a estar sin hacer nada?", preguntó.

Cuando se le comentó que hasta el próximo martes, el jefe del Ejecutivo

continuó: "Ojalá y tardaran más (...) si el Poder Judicial está en huelga y en vez de 15 días es un mes o dos, ganamos, porque podemos hacer, aquí les puedo probar de cuántos casos de libertad otorgan jueces y magistrados a delincuentes".

Aseveró que en los últimos tres meses los integrantes del Poder Judicial "han dejado en libertad como a 20 presuntos delincuentes, tanto del crimen organizado como de la delincuencia de cuello blanco. ¡Pero grandes! Esto que hicieron de liberar las cuentas del señor García Luna, eso de la esposa, y luego a él lo exoneraron de las denuncias en la fiscalía (por enriquecimiento ilícito); y amparos a Iberdrola, bueno".

Al referirse a la movilización convocada para el domingo, el Presidente señaló: "Imagínese una marcha para mantener privilegios. Es de pena ajena. Además, mintiendo. Aquí hemos dicho: no se les van a quitar salarios, no se les van a disminuir sus sueldos a los trabajadores del Poder Judicial ni se les van a retirar prestaciones, nada. Es a los de arriba, que es una vergüenza".

El jefe del Ejecutivo federal aseveró que la mayoría de la clase media "está con nosotros", aunque señaló que quienes protestan por el

tema del Poder Judicial y otros tienen derecho a no estar de acuerdo.

"Les deseo que les vaya muy bien a quienes están en las protestas del Poder Judicial, estamos viviendo tiempos interesantes. ¿Cuándo se había visto una rebelión del Poder Judicial en contra del Ejecutivo en la historia? ¡Nunca, nunca!"

Históricamente, recordó, el Poder Ejecutivo era el "poder de los poderes, y los ministros (de la Corte), todos subordinados, toda la Corte (...) es una oposición (la actual) para defender privilegios".

Acusó que los altos mandos del Poder Judicial cuentan con seguro de gastos médicos mayores que usan hasta para someterse a cirugías plásticas, y cajas de ahorro especiales, entre otras prestaciones como mantenimiento para sus casas y en su retiro se llevan más de 20 o 30 millones de pesos.

"No puede ser que el dinero del pueblo beneficie más a una minoría. ¿Cuál es el derecho que tienen unos a obtener más del presupuesto que el derecho que tienen los indígenas, los campesinos, las personas vulnerables? La justicia es darle más al que tiene menos, porque no puede haber trato igual entre desiguales."